



Jeu payant sur internet et changement du règlement

Par **zipper**, le 11/12/2007 à 18:48

bonjour

Je me suis inscrit sur un jeu de chevaux sukiland qui consiste à payer son abonnement mensuel ou trimestriel .Les concepteurs du jeu on instaurait un système d'achat de vente et de courses de chevaux avec logiciel de biorythme qui consiste à calculer la valeur des chevaux en fonction de leur resistance lords des courses en cours de mois ils ont decidés de changer les pourcentages de biorythes ce qui fait perdre de la aleur aux chevaux et rend les resultats caducs ma question est la suivante ont ils le droit de le faire et ont ils droit de changer le règlement en fonction de leur humeur et des avantages qu'ils peuvent en tirer
Merci de votre réponse